



## Gran exhibición navideña de gimnasia en Las Torres de Cotillas

*Tuvo lugar el pasado sábado 15 de diciembre en el pabellón municipal*

18/12/18 – Como cada año, la Navidad es una fecha muy señalada en el calendario deportivo de Las Torres de Cotillas. Y, como es tradición, el pabellón del polideportivo municipal acogió una exhibición de gimnasia rítmica, organizada por la asociación 'Gimnasia Rítmica y Estética Las Torres' y el club 'Rítmica Las Torres'. Fue en la mañana del pasado sábado 15 de diciembre y contó con una gran asistencia de familiares y aficionados de este deporte, en una cita en la que colaboraba la Concejalía de Actividad Física y Deportes. *"Este deporte es uno de los más populares de nuestro pueblo desde hace muchos años y hay muchísimos jóvenes que lo practican desde muy corta edad"*, explica el concejal del área, Ginés Pérez. *"Es un orgullo ver con las coreografías de las pequeñas gimnastas todo lo que aprenden y cómo sus monitoras les inculcan el amor por el deporte"*, apunta la alcaldesa, Isabel María Zapata, que asistió a esta exhibición de los grupos de escuela y federadas.



### +INFO